

ZAKOCHAJ SIĘ W WINNICY GOSTCHORZE



 **krosno**
odrzańskie



ZAKOCHAJ SIĘ W WINNICY GOSTCHORZE

Nie musisz wyjeżdżać do Francji, by poczuć się jak w Szampanii! Wystarczy odwiedzić Winnicę Gostchorze prowadzoną przez Pana Guillaume Dubois. 15 ha terenu położonego na malowniczych wzgórzach nadodrzańskich, z widokiem zapierającym dech w piersiach, tworzy unikalny mikroklimat, dający efekt w postaci wyjątkowego wina musującego uznawanego za najlepsze w Polsce. Wytwarzane metodą rzemieślniczą według tradycyjnej szkoły francuskiej, zamyka w butelce harmonijny, wytworny smak unikalnej kompozycji winogron szczerpów Riesling, Pinotgris, Pinotblanc i zachwyca swoim bukietem.

Winnica Gostchorze
tel. 572 144 482
<http://gostchorze.pl/>
winnica@gostchorze.pl
www.facebook.com/gostchorze/



EIN WEINGUT ZUM VERLIEBEN - GOSTCHORZE

Sie brauchen nicht nach Frankreich zu reisen, um sich wie in der Champagne zu fühlen! Alles, was Sie tun müssen, ist das Weingut in Gostchorze zu besuchen, das von Guillaume Dubois betrieben wird. 11 Hektar Land auf den malerischen Hügeln der Oder mit atemberaubender Aussicht schaffen eine einzigartige Atmosphäre, um den außergewöhnlichen Sekt zu genießen, der als der beste in Polen gilt. Handgefertigt, nach traditionellem französischen Vorbild, bietet der Wein einen harmonischen, raffinierten Geschmack mit einer einzigartigen Zusammensetzung von Trauben der Sorten Riesling, Pinot Gris, Pinot Blanc und begeistert die Gäste mit seinem Bouquet.

Weingut in Gostchorze
Kontaktnummer +48 572 144 482
<http://gostchorze.pl/>
winnica@gostchorze.pl
www.facebook.com/gostchorze/



FALL IN LOVE WITH THE GOSTCHORZE WINERY

You don't have to go to France to feel like you are in Champagne! Just come to the Gostchorze Winery run by Mr Guillaume Dubois. 11 hectares of the area located on the picturesque Oder River hills, with breathtaking views, create a unique microclimate which allows for the creation of extraordinary sparkling wine, deemed best in Poland. The wine, made according to the traditional French manufacturing process, encompasses refined notes of the composition of Riesling, Pinot Gris and Pinot blanc and enchants with its bouquet.

Gostchorze Winery
phone: +48 572 144 482
<http://gostchorze.pl/>
winnica@gostchorze.pl
www.facebook.com/gostchorze/